

München

Wir machen eine tolle Städtereise nach München. In der Broschüre können Sie mehr darüber lesen, was wir dort tun werden.



Noha Khaldi

30. September

Wir kommen um 18 Uhr in München Hauptbahnhof an.

Einchecken und Wechsel der Kleidung

(18 Uhr bis 19 Uhr)

Wir werden im Boutique Hotel Germania München einchecken, wo wir traditionelle Kleidung für das Oktoberfest anzogen.



Oktoberfest (19 Uhr bis 23:30 Uhr)

Zu Beginn unserer Städtereise nach München gehen wir am ersten Abend auf das Oktoberfest. Ein Besuch des Oktoberfestes ist ein Pflichttermin, denn es ist ein bekanntes Fest der deutschen Kultur. Wir werden viel Bier trinken, Spaß haben, verschiedene Attraktionen besuchen und deutsche Spezialitäten wie Prezel und Hähnchen essen.

Zurück zum Hotel und schlafen (12 Uhr bis 7:30 Uhr)

1. Oktober

Wir stehen um 7:30 Uhr auf, ziehen uns an und frühstücken im Hotel um unseren Tag um 9 Uhr zu beginnen.

Schloss Nymphenburg (9 Uhr bis 11 Uhr)

Wir entdecken München, indem wir zuerst zum Schloss Nymphenburg gehen. Es ist die ehemalige Sommerresidenz des bayerischen Hofes.

Botanischer Garten (11 Uhr bis 12:30 Uhr)

Mit 22 Hektar und etwa 1 400 verschiedenen Pflanzenarten könnte man hier Stunden verbringen. Der Botanische Garten liegt in der Nähe von Schloss Nymphenburg und ist unbedingt einen Besuch wert.

Mittagessen (12:30 bis 14:30 Uhr)

Zum Mittagessen gehen wir in die IVY Tagesbar, ein cooles veganes Restaurant mit einer schönen Aussicht.

Pinakotheken (14:30 Uhr bis 17 Uhr)

Die bekanntesten Museen sind die Pinakotheken, das sind drei Museen, die eine Zeit in der Kunst zeigen. Zuerst besuchen wir die Alte Pinakothek, wo wir Meisterwerke von Rembrandt, Da Vinci und vielen anderen sehen können. Danach sollten wir eigentlich in die Neue Pinakothek gehen, aber sie ist wegen Konstruktionsarbeiten geschlossen. Schließlich gehen wir in die Pinakothek der Moderne, hier finden sie vor allem moderne Kunst, zum Beispiel Meisterwerke von Dali und Miró.

Wechsel der Kleidung



Abendessen (17:30 Uhr bis 19 Uhr)

Zum Abendessen gehen wir ins Osteria Il Tenore, ein italienisches Restaurant.

Bayerische Staatsoper (19 Uhr bis 22 Uhr)

Warum sollte man das Nationaltheater von draußen sehen, wenn man auch in ein Kammermusikkonzert gehen kann? Du hast richtig gelesen, wir sehen uns ein Harmonie Orchester an. Es ist ein wunderschönes Gebäude und ein Erlebnis das du nicht so schnell vergisst, denn es ist etwas Einmaliges.

Trinken in der Kneipe (22 Uhr bis 23:30 Uhr)

Wir beenden den Abend in der Kneipe am Marienplatz. Wir genießen den schönen historischen Platz bei Nacht.

Zurück zum Hotel und schlafen (12 Uhr bis 8 Uhr)

2. Oktober

Wir stehen um 8 Uhr auf, ziehen uns an und frühstücken im Hotel um unseren Tag um 10 Uhr zu beginnen.

Kirchen (10 Uhr bis 11 Uhr)

Wir beginnen den Morgen in Ruhe mit dem Besuch an zwei beeindruckenden Kirchen: der Frauenkirche, eine Gotik Kirche und der Asamkirche, eine Barock Kirche.



Viktualienmarkt (11 Uhr bis 13 Uhr)

Wir spazieren an den vielen Ständen vorbei und suchen nach leckeren Kleinigkeiten für unsere Mittagsmahlzeit, die Stände schaffen eine gemütliche Stimmung.

Mittagessen (13 Uhr bis 14 Uhr)

Wir machen ein Picknick im Englischen Garten.

Englischer Garten (14 Uhr bis 15 Uhr)

Der Englische Garten ist bekanntlich größer als der Central Park in New York, also wandern wir noch eine Weile durch.



Residenz München (15 Uhr bis 17 Uhr)

Das größte deutsche Schloss ist das letzte was wir in unserer Städtereise nach München besuchen. Es gibt viel zu sehen, denn es hat 130 Zimmer und 10 Höfe.

Koffer packen und auschecken (17 Uhr bis 18 Uhr)

Unser letztes Abendessen wird einfach, bevor wir mit dem Zug fahren um 19:30 Uhr. Wir werden ein paar Snacks von einem Imbiss essen zum Beispiel Currywurst und Fritten.

